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O PEDIDO da diligência foi feito pela deputada federal, Talíria Petrone

UMA parte do barranco despencou e o temor é de que caia 

Descarte irregular de entulho na Rua Teresa

Moradores temem possível queda de 
barreira na Rua Max Grossman, Mosela
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fará diligência em 
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Sexta-feira, 11 de novembro de 2022

ATA DA 37ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos três dias do mês de novembro do ano 
de dois mil e vinte e dois, centésimo sep-
tuagésimo nono ano de Fundação da ci-
dade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás 
dezesseis horas e dezessete minutos, o 
Vereador Domingos Protetor, declarou 
aberta a presente Sessão com os seguin-
tes dizeres: Feliz a nação cujo Deus é o 
Senhor. Sob a proteção de Deus e em 
nome do povo de Petrópolis damos início 
aos nossos trabalhos. Em seguida, solici-
tou ao Secretário “Ad hoc” o Vereador Dr. 
Mauro Peralta, que realizasse a leitura da 
ata anterior e do expediente. Realizada a 
leitura da ata anterior, esta restou aprova-
da. EXPEDIENTE: GP Diversos nº: 
721/2022 (CMP 5864/2022); GP Diversos 
nº: 720/2022 (CMP 5865/2022); GP Di-
versos nº: 722/2022 (CMP 5866/2022); 
Projeto de Lei nº: 5873/2022 do Vereador 
Marcelo Lessa; Indicações nº: 5867 à 
5872 e 5874 à 5882/2022. Terminada a 
leitura do Expediente o Senhor Presiden-
te, passou a palavra aos Senhores Vere-
adores inscritos para fazer uso da tribuna, 
convidando assim o primeiro Vereador: 1)
MARCELO LESSA, LIDER DO SOLIDA-
RIEDADE – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. 
Falou da falta de respeito do Senhor Mi-
nistro Alexandre de Moraes, que no nor-
deste censurou as propagandas eleitorais 
do Presidente Jair Bolsonaro. Disse que 
chegou um relatório de Brasília que com-
provou que o Presidente Jair Bolsonaro 
venceu as eleições no primeiro turno. Fa-
lou que fica desiludido com as censuras 
que vem acontecendo com as pessoas 
que apóiam o Presidente Jair Bolsonaro. 
Afirmou que o Presidente Bolsonaro vem 
lutando durante anos contra o sistema e 
que hoje sofre uma grande perseguição. 
Falou que os casos têm que ser apurados 
e que em breve será entregue o relatório 
para o STF. Afirmou que nunca viu o Pre-
sidente Bolsonaro tão tranqüilo como 
neste momento. Lembrou que o Presi-
dente Bolsonaro deixou sua marca de 
patriotismo. Falou que tem uma obra na 
Avenida Marciano Magalhães onde dei-
xaram diversas pedras no meio da rua, 
podendo causar acidentes. Disse que fez 
um Requerimento de Informação a em-
presa prestadora do serviço desta obra, 
para saber sobre o Projeto da obra e que 
se esta sendo cumprido o que foi licitado. 
Pediu ao Governo Municipal para que 
faça uma manutenção próximo a Escola 
Luiz Carlos Soares, onde tem uma poça 
de lama. Agradeceu e despediu-se. 2) 
DOMINGOS PROTETOR, LÍDER DO 
PSC – Iniciou a sua fala cumprimentando 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Falou so-
bre a dragagem do rio na localidade da 
Ponte Fones feita pelo INEA que estavam 
saindo com o caminhão vazio. Afirmou 
que no rio da Rua Duarte da Silveira, os 
funcionários estão fazendo a limpeza e 
jogando a areia pro lado ao invés de joga-
ra a areia no caminhão. Falou que já esta 
cobrando mais efetividade do INEA. Dis-
se que esta sendo feito uma dragagem 
Fake, pois não estão tirando as sujeiras 
do rio e colocando no caminhão. Falou 
que é seu dever como Vereador cobrar 

dos órgãos públicos para que seja feito 
um trabalho decente de dragagem. Disse 
que esteve na antiga rodoviária e viu que 
tinha muitas goteiras no teto da rodoviá-
ria. Falou que é impossível acreditar que 
a antiga rodoviária foi reformada, pois 
está um lixo. Afirmou que o transporte pú-
blico é de péssima qualidade e ainda têm 
um transbordo jogado as traças. Agrade-
ceu e despediu-se. 3) DR. MAURO PE-
RALTA, LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Vereado-
res, os presentes, a imprensa e os teles-
pectadores. Falou que recebeu reclama-
ção da antiga rodoviária e também dos 
pisos dos transbordos de Correas e Itai-
pava que estão desnivelados. Disse que 
no dia trinta de outubro de dois mil e vinte 
e dois, aconteceu à vitória da censura, a 
vitória da mentira do estado gigante e to-
talmente inchado, da miséria e do analfa-
betismo. Teve inúmeros festejos nos pre-
sídios e choro e lamentos nas igrejas. In-
felizmente o ódio e a ignorância, o “nós 
contra eles” ganharam e os bandidos co-
memoraram. Derrota da liberdade e da 
esperança de um Brasil sem censura pré-
via e sem regulação das mídias e das re-
des sociais. Falou que não pode ficar 
inerte e que tem que cobrar do novo Con-
gresso que impeça a liberação do aborto, 
das drogas, da ideologia de gênero, o teto 
de gastos e qualquer censura, além de 
outras propostas como a doação de di-
nheiro para a Argentina, pois o compa-
nheiro Alberto Fernandes Presidente da 
falida e inflacionaria Argentina já veio pe-
dir ajuda. Sem esquecer dos Companhei-
ros da Venezuela aonde até os cachorros 
comunitários sumiram , pois foram comi-
dos pela população faminta, assim como 
Cuba que sem o dinheiro do programa 
mais médicos, tem dificuldades enormes 
de sustentar sua pobre população. Pau-
tas como moeda única, empréstimos do 
tipo feito aos ditadores africanos, com 
perdão das dividas, pagas pela nossa po-
pulação, não poderão prosperar. As Pro-
postas do Senhor Luiz Inácio Lula da Sil-
va, condenado por trinta e um juízes de 
três instâncias e descondenado pelo Se-
nhor ministro Edson Fachin que foi nome-
ado pelo prócer petista, tem de ser vigia-
das e combatidas se forem contra o Brasil 
e a favor de países socialistas falidos, ou 
ficamos vigilantes ou teremos um Brasil 
igual Venezuela, Argentina, Nicarágua, 
Coréia do Norte, Cuba e outros países 
destruídos pelo esquerdismo radical. 
Continuaremos mobilizados, pois não 
existe mal que sempre perdure. O bem 
haverá de prevalecer. Agradeceu e des-
pediu-se. 4) GILDA BEATRIZ, LÍDER DO 
PSD – Iniciou a sua fala cumprimentando 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Falou so-
bre as chuvas que estão chegando à ci-
dade e com alerta da Defesa Civil. Disse 
que fez um Requerimento de Informação 
sobre o planejamento estratégico para 
enfrentamento das chuvas de verão e em 
resposta o Poder Executivo informou que 
o prazo de lançamento seria no dia vinte 
e sete de outubro de dois mil e vinte e 
dois e até agora não foi publicado nada 
no site eletrônico da Prefeitura. Afirmou 
que tem cento trinta locais que foram atin-
gidos pelas tragédias das chuvas na cida-
de e que estes locais não receberam ne-
nhuma obra. Disse que Petrópolis é con-
siderada a área mais vulnerável entre os 
noventa e dois municípios do Estado do 

Rio de Janeiro e que precisa de um olhar 
crítico para apontar o que precisa ser fei-
to. Ressaltou que a Prefeitura precisa se 
unir aos outros poderes e começar a fa-
zer as obras nestas localidades, pois as 
pessoas ficam nervosas e sem saber 
como agir em dias de chuvas. Agradeceu 
e despediu-se. Terminada a fala dos Ve-
readores passou à ORDEM DO DIA: Co-
locado em discussão e votação única o 
GP Veto nº: 648/2022 (CMP 5321/2022). 
O Veto foi derrubado com 11 votos. Re-
gistre-se que o Vereador Dr. Mauro Peral-
ta votou a favor o Veto. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Octavio Sampaio e do Vereador Yuri 
Moura.  Colocado em discussão e vota-
ção única o GP Veto nº: 649/2022 (CMP 
5322/2022). O Veto foi derrubado com 13 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu e do Vereador Yuri Moura. Colo-
cado em 2ª discussão e votação o Projeto 
de Lei nº: 5679/2022 do Vereador Yuri 
Moura, do Vereador Gil Magno, do Verea-
dor Fred Procópio, do Vereador Júnior 
Coruja, do Vereador Hingo Hammes, do 
Vereador Marcelo Chitão e do Vereador 
Domingos Protetor. O Projeto foi aprova-
do com 14 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu. Colocado em 1ª dis-
cussão e votação o Projeto de Lei nº: 
1770/2022 da Vereadora Gilda Beatriz. O 
Projeto foi aprovado com 14 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu. Co-
locado em discussão e votação única as 
Indicações nº: 2602, 2647, 2650, 2652, 
2653 e 2654/2022 do Vereador Fred Pro-
cópio; 2670, 2711e 2756/2022 da Verea-
dora Gilda Beatriz; 2968, 2969 e 
2970/2022 do Vereador Marcelo Chitão; 
4068, 4092 e 4093/2022 do Vereador Ju-
nior Paixão; 4499/2022 do Vereador Yuri 
Moura; 4699, 4700 e 4702/2022 do Vere-
ador Domingos Protetor; 4844, 4845 e 
5651/2022 do Júnior Coruja; 5387, 5682 
e 5683/2022 do Vereador Marcelo Lessa; 
5592, 5637 e 5639/2022 do Vereador 
Hingo Hammes; 5630, 5655 e 5656/2022 
do Vereador Dr. Mauro Peralta; 5663, 
5665 e 5719/2022 do Vereador Léo Fran-
ça; 5723/2022 do Vereador Gil Magno. As 
indicações foram aprovadas em bloco 
com 14 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu. Terminada a ORDEM DO 
DIA e NADA MAIS HAVENDO A TRA-
TAR, a Presidência, às dezessete horas e 
cinqüenta e seis minutos, declarou encer-
rada a sessão, convocando os Senhores 
Vereadores para a próxima sessão, que 
ocorrerá em seguida. Escrevo, atesto e 
assino para fazer constar, Victor Mendes 
de Souza, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 38ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos três dias do mês de novembro do 
ano de dois mil e vinte e dois, centésimo 
septuagésimo nono ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, veri-
ficado o quórum e havendo número legal, 
ás dezessete horas e cinqüenta e sete 
minutos, o Senhor Presidente Vereador 
Hingo Hammes, declarou aberta a pre-
sente Sessão com os seguintes dizeres: 
Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. Sob 
a proteção de Deus e em nome do povo 
de Petrópolis damos início aos nossos 
trabalhos. Em seguida, solicitou ao Se-

cretário “Ad hoc” o Vereador Dr. Mauro 
Peralta, que realizasse a leitura do expe-
diente. EXPEDIENTE: GP Diversos nº: 
716/2022 (CMP 5831/2022); GP Diver-
sos nº: 717/2022 (CMP 5832/2022); GP 
Diversos nº: 718/2022 (CMP 5833/2022); 
GP Veto nº: 719/2022 (CMP 5834/2022); 
Projeto de Lei nº: 5824/2022 do Vereador 
Marcelo Lessa; Requerimento de Infor-
mação nº: 5830 e 5863/2022 do Vereador 
Domingos Protetor; Indicações nº: 5822, 
5823, 5825 à 5827, 5835 à 5838, 5840, 
5844 à 5855 e 5857 à 5862/2022. Termi-
nada a leitura do Expediente o Vereador 
Júnior Coruja solicitou a inversão de pau-
ta e com a anuência dos demais Vereado-
res passou à ORDEM DO DIA: Colocado 
em 2ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 9494/2021 do Vereador Fred Pro-
cópio. O Projeto foi aprovado com 14 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu. Colocado em 1ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 3939/2022 
do Vereador Octavio Sampaio. O Projeto 
foi aprovado com 14 votos. Registre-se 
a ausência do Vereador Dudu. Coloca-
do em 1ª discussão e votação o Projeto 
de Lei nº: 1026/2022 do Vereador Junior 
Paixão. O Projeto foi aprovado com 12 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Eduardo do Blog 
e do Vereador Fred Procópio. Colocado 
em 1ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 3177/2022 do Vereador Hingo 
Hammes. O Projeto foi aprovado com 09 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, 
do Vereador Fred Procópio, do Vereador 
Gil Magno, do Vereador Júnior Coruja e 
do Vereador Junior Paixão. Colocado em 
discussão e votação única a Indicação 
Legislativa n º: 0375/2022 do Vereador 
Marcelo Lessa. A Indicação foi aprovada 
com 13 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em discussão e vo-
tação única o Requerimento de Inclusão 
nº: 5897/2022 do Vereador Domingos 
Protetor. O Requerimento foi aprovado 
com 11 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, do Vereador Marce-
lo Chitão, do Vereador Marcelo Lessa e 
do Vereador Octavio Sampaio. Colocado 
em 1ª e 2ª discussão e votação o Projeto 
de Lei nº: 5041/2022 do Vereador Do-
mingos Protetor. O Projeto foi aprovado 
com 11 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Eduardo do 
Blog, do Vereador Marcelo Chitão e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
discussão e votação única a Indicação 
Legislativa nº: 2594/2022 do Vereador 
Marcelo Chitão. A Indicação foi aprova-
da com 11 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, do Vereador Eduardo 
do Blog, do Vereador Junior Paixão e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
discussão e votação única das Indica-
ções nº: 2728, 2729 e 2810 da Vereadora 
Gilda Beatriz; 2972, 2986 e 2988/2022 
do Vereador Marcelo Chitão; 3889, 3980 
e 4010/2022 do Vereador Junior Paixão; 
4703, 4705 e 4781/2022 do Vereador Do-
mingos Protetor; 4862, 4877 e 4883/2022 
do Vereador Júnior Coruja; 5640, 5642 e 
5244/2022 do Vereador Hingo Hammes; 
5657, 5659 e 5690/2022 do Vereador Dr. 
Mauro Peralta; 5670, 5704 e 5718/2022 
do Vereador Léo França; 5720, 5721 
e 5722/2022 do Vereador Gil Magno; 
5780/2022 do Vereador Marcelo Lessa. 
As Indicações foram aprovadas em bloco 

com 14 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu. Terminada a ORDEM DO 
DIA, o Senhor Presidente, passou a pa-
lavra aos Senhores Vereadores inscritos 
para fazer uso da tribuna, convidando as-
sim o primeiro Vereador: 1) DOMINGOS 
PROTETOR, LÍDER DO PSC – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Parabenizou o Vereador 
Júnior Coruja por esta completando mais 
um ano de casado. Falou que os mora-
dores da Castelânea estão sofrendo com 
as chuvas e que na Rua Conde D’Eu as 
pessoas não conseguem passar de car-
ro. Afirmou que a obra feita na localida-
de não ficou boa e que as obras são de 
responsabilidade do Governo do Estado. 
Questionou o porquê do Governo do Es-
tado ter pagado a empresa Erwil, uma vez 
que ela não executou bem a obra e a obra 
está se arrastando. Afirmou que as obras 
deveriam ter sido executadas simultanea-
mente, pois com o tempo estariam todas 
concluídas. Pediu ao Governador Claudio 
Castro e ao Prefeito Rubens Bomtempo 
que agilizem estas obras, pois a popula-
ção não pode ficar esperando mais tem-
po. Contou o caso de uma moradora da 
Rua 1º de maio que por anos lutou para 
construir sua casa e hoje mora de aluguel 
social, sem o conforto da casa que havia 
construído. Falou que foi chamado para 
ir ao bairro Alto da Serra e que ira junto 
com alguns moradores para ver o que 
esta acontecendo na localidade. Agra-
deceu e despediu-se. 2) DR. MAURO 
PERALTA, LÍDER DO PRTB – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Disse que é do tempo 
que tinham fogos no campo de futebol e 
que era bonito quando o time entrava em 
campo e os torcedores soltavam fogos 
para saudar o time. Falou que votou pela 
manutenção do Veto do Prefeito por que 
é uma lei inconstitucional. Disse que a 
população esta reclamando do Prefeito 
em relação à saúde e que cidade está 
com problemas no setor de psiquiatria. 
Falou que tem que fiscalizar o setor de 
licitação da Secretaria de Saúde, pois 
esta faltando remédios nos postos de 
saúde. Afirmou que colocara a Emenda 
Impositiva no setor de reumatologia, 
pois só tem um médico o Doutor Mar-
cos Carneiro da Cunha, atendendo mais 
de três mil pessoas. Disse que vai tentar 
contato com a Prefeitura para que tenha 
um convenio com o GRUPARJ que é diri-
gido pela Doutora Wanda Heloisa Ferrei-
ra. Falou que o atendimento psiquiátrico 
deveria ser no HAC e não ter influência 
de Universidade, mas já que é no HNSE 
que tenha um atendimento de qualidade. 
Afirmou que é contra a abertura da UPA 
Centro, pois a cidade de Petrópolis não 
conseguira ter o orçamento de três UPAs 
e acaba aumentando o gasto. Falou que 
teve o balanço da vacinação contra a 
poliomielite, onde apontou que somente 
cinqüenta e seis por cento das crianças 
foram vacinadas e que isto é culpa dos 
pais que não levaram as crianças para 
vacinar. Agradeceu e despediu-se. 3)
MARCELO LESSA, LIDER DO SOLI-
DARIEDADE – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Disse que vistoriou o bairro Morin e 
passará as demandas ao Governo com a 
esperança que resolvam as demandas. 

Fez um apelo aos proprietários do HCC, 
pois recebeu queixas que tem funcioná-
rios sem receber os salários. Disse que 
estão pagando somente os médicos e o 
restante dos funcionários estão sem re-
ceber.  Ressaltou que as pessoas com 
os salários menores teriam que ser priori-
dades, pois necessitam muito do salário. 
Afirmou que é lamentável a postura do 
diretor do HCC e espera que respeite os 
funcionários menos favorecidos. Pediu a 
Secretário de Saúde para que faça o pa-
gamento ao Hospital, caso tenha alguma 
divida a pagar, pois muitos funcionários 
necessitam deste pagamento para ir e vir, 
fazer compras, comprar medicamentos 
e pagar suas contas. Agradeceu e des-
pediu-se. Terminada a FALA DOS VE-
READORES e NADA MAIS HAVENDO 
A TRATAR, a Presidência, às dezenove 
horas e dois minutos, declarou encerra-
da a sessão, convocando os Senhores 
Vereadores para a próxima sessão, que 
ocorrerá em oito de novembro de dois mil 
e vinte e dois, às dezesseis horas. Es-
crevo, atesto e assino para fazer constar, 
Victor Mendes de Souza, Assessor para 
Procedimentos Públicos. Registre-se e 
publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATO PRE-LEG 034/2022

O PRESIDENTE da CÂMARA MUNICI-
PAL de PETRÓPOLIS, no uso de SUAS 
ATRIBUIÇÕES, e de ACORDO COM 
O QUE ESTABELECE O ART. 26 DO 
REGIMENTO INTERNO, RESOLVE
Art. 1º - Altera o ATO PRE-LEG 032/2022 
de 06 de setembro de 2022, passando 
as seguintes Comissões Permanentes 
a serem compostas pelos seguintes 
membros:
Comissão de Desenvolvimento Econômi-
co, Agricultura, Tecnologia e Turismo
Presidente: Léo França
Vice-Presidente: Gil Magno
Vogal: Octavio Sampaio
Comissão de Defesa da Criança e do 
Adolescente, das Pessoas com Deficiên-
cia e do Idoso
Presidente: Eduardo do Blog
Vice-Presidente: Junior Paixão
Vogal: Marcelo Chitão
Art. 2º - Este Ato entra em vigor na data 
de sua publicação, revogadas as disposi-
ções em contrário.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 10 de no-
vembro de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

PORTARIA PRE ADM 027/2022

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE PETRÓPOLIS NO USO DAS 
SUAS ATRIBUIÇÕES REGIMENTAIS,

R E S O L V E
Art. 1° - Fica considerado Ponto Facul-
tativo o dia 14 de novembro de 2022, 
(segunda-feira), tendo em vista o feriado 
da Proclamação da República em 15 de 
novembro de 2022.
Art. 2°- A presente portaria entra em vigor 
na data de sua publicação.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 10 de novembro 
de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 11/11/2022

Diário nos bairros

Gabriel Miranda – estagiário

Pedestres que passam 
pela Rua Teresa, próximo 
ao número 670, relataram 
ao jornal que descartaram 
entulho de maneira irre-
gular. Devido a isso, meta-
de da calçada fica ocupada 
e dificulta a locomoção.

De acordo com os 
moradores é uma falta de 
educação descartar o lixo 
desta forma. “O pessoal 
está fazendo obra ali per-
to, e descartam tudo ali na 
lixeira. Sempre recolhem 
direitinho, mas dessa vez 
o descarte ficou ali por 
dias e a gente, a popula-
ção, é que tem que lidar 
com a situação”, contou.

A Companhia desta-
cou que o descarte irre-

gular de entulho em área 
pública tem sido um dos 
principais desafios en-
frentados pela Comdep. 
Os pontos de despejo ile-
gal tem se multiplicado 
em calçadas, esquinas, 
terrenos  baldios e praças 
da cidade. Só nos últimos 
três meses, a Comdep já 
recolheu mais de 350 to-
neladas de materiais in-
servíveis descartados pela 
população.

Vale ressaltar que o 
Código de Posturas do mu-
nicípio proíbe o despejo de 
entulho em ruas e calça-
das. Quem for flagrado co-
metendo a irregularidade é 
intimado a fazer a remoção 
imediata e pode ser mul-
tado. A população pode 
apresentar denúncia da ir-

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Rua 
Max Grossman, no Mose-
la, denunciaram ao Diário 
que o trecho logo no início 
da ladeira cedeu. Isso tem 
preocupado os residen-
tes, devido às chuvas que 
aconteceram recentemen-
te, pois o terreno está ins-
tável. Segundo as pessoas 
que moram no local existe 
medo de passar pelo local, 
mesmo sendo uma rua re-

sidencial. “Qualquer hora 
vai ceder ainda mais se 
não for feito uma obra de 
contenção, isso está arris-
cando diversas pessoas. 
Se continuar deixando do 
jeito que está vai chover 
novamente e ceder ainda 
mais e diversos moradores 
podem ficar com o acesso 
comprometido”, afirmou 
o morador.

Procurada, a Prefei-
tura não respondeu até o 
fechamento desta edição.

regularidade pelo telefone 
da Comdep: 2292-9500.

Para fazer o descarte 
correto e gratuito, bas-
ta ligar para o telefone 

2243-7822 para agendar 
atendimento pelo Disque 
Entulho. O programa faz 
o recolhimento de até 20 
sacos, com até 25kg.

Rogério Tosta – especial para o Diário 

A Comissão Externa 
Destinada a Acompanhar 
o Desastre em Petrópolis, 
da Câmara dos Deputados, 
aprovou na reunião reali-
zada no dia 9 de novem-
bro, uma diligência em Pe-
trópolis, para acompanhar 
as iniciativas tomadas pelo 
Poder Público após os de-
sastres de 15 de fevereiro 
e 20 de março deste ano. 
O pedido da diligência foi 
realizado pela deputada fe-
deral, Talíria Petrone, jus-
tificando a sua necessidade 
em função do início do pe-
ríodo de fortes chuvas na 
cidade. 

Além dos deputados 
para acompanhar a dili-
gência, a deputada Talíria 
pediu que fossem inclu-
ídos como convidados o 
vereador Yuri Moura, um 
representante do CDDH 
e ainda e algumas vítimas 
da tragédia em Petrópolis. 

O requerimento da depu-
tada foi aprovado, que nas 
redes sociais falou da im-
portância desta diligência, 
com a realização de uma 
audiência pública para ou-
vir as vítimas da tragédia. 

A deputada ressaltou 
ainda que continua fisca-
lizando, principalmente a 
aplicação dos recursos fe-
derais em Petrópolis. De 
acordo com ela, até agora 
o Governo Federal execu-
tou apenas R$29 milhões 
do R$ 1 bilhão prometido 
para obras de recuperação 
da cidade. 

Em uma mensagem 
nas redes sociais, o verea-
dor Yuri Moura, deputado 
estadual eleito, disse que 
passos importantes estão 
sendo dados para recons-
trução da cidade e para 
prevenção. “Queremos que 
o Governo Federal libe-
re os mais de 30 projetos 
previstos para Petrópolis”, 
afirmou o vereador.
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